

SERVUS!

Heute ist Palmsonntag. Weißt du, was für ein Tag das ist? Vor langer Zeit kam Jesus an diesem Tag nach JERUSALEM. Viele Menschen freuten sich und jubelten ihm zu wie einem König.

HOSANNA!

Sie legten ihre Mäntel auf den Boden und schwenkten Palmblätter . Aber Jesus sah nicht aus wie ein . Er ritt auf einem  statt auf einem Pferd. Er hatte keine  und kein . Er hatte keine Diener und besaß nicht viel. Nur sein  war reich - reich an **LIEBE** Gottes. Und diese Liebe will er uns Menschen schenken, damals wie heute.

Am Palmsonntag erinnern wir uns an den Einzug von Jesus in JERUSALEM. Wir freuen uns, dass Jesus da ist.

Nimm euch ein Zweig von einem Palmbuschen und segne es (das habt ihr beim Erlebnisparcours in die Kirche schon gelernt). Ihr könnt es daheim hinter ein Kreuz stecken.



Das bringt Segen!



Tschüss, bis bald! dein TJAKKO